

## Información general

# Médicos superhéroes: la brigada de Alas para la Gente llegó a Sahagún

Más de un centenar de doctores voluntarios 'volaron' hasta el corregimiento de Los Chibolos. Usaron su estetoscopio como arma para combatir problemas de salud en 9 especialidades.

Casas coloridas, techos de palma y algunos hogares construidos con nepa o cañaflaca resaltan en el paisaje de Los Chibolos, en el municipio de Sahagún, Córdoba.

Días antes de que llegara el equipo -doctores, representantes de la alcaldía, voluntarios de la Fundación Entretejiendo y de Alas Para la Gente-, los habitantes acomodaron cinco salones de su pequeña escuela, sacaron los pupitres y ubicaron pancartas, hechas en cartulina, en las que se podía leer: "Gracias por esta brigada". Después del trayecto, de cinco horas en avión y dos en bus, el equipo pisó la arena anaranjada.

En Los Chibolos viven aproximadamente 700 personas, pero a la escuela llegaron visitantes de otros lugares como Colomboy, Morrocroy, Aguasvivas y El Crucero, cumpliendo así con uno de los objetivos principales de la Fundación Entretejiendo: Impactar también a los corregimientos cercanos.

Más de 800 pacientes que fueron atendidos durante el encuentro médico. En total se realizaron 1.011 consultas y procedimientos



Los médicos especialistas de la brigada de Alas para la Gente adecuaron los consultorios con la ayuda de funcionarios de la Alcaldía. FOTO: MATEO ARJONA

en medicina general y alternativa, pediatría, optometría, odontología, ginecología, dermatología, citología y ecografía. Recorriendo el lugar, es normal encontrarse a 'Pancho', uno de los fundadores del pueblo. Con su sombrero 'vueltaio' visita el parque y de paso la iglesia donde sólo hay eucaristía una vez al mes. "Pancho dice que tiene 87 años, pero deben ser

más de 100. Todos lo sabemos pero si le decimos, se pone guapo (bravo)", afirma Sandra Guerra, una joven de Los Chibolos, que tiene 22 años.

El colegio no fue fácil para ella. Debía desplazarse a otros corregimientos para poder estudiar. Ahora la situación mejoró, pero ella continúa viajando a Montería cada fin de semana para ir a la universidad.

"Los jóvenes queremos cambiar la forma de ver el mundo, por eso la mayoría estudiamos y queremos progresar", señala Sandra mientras teje con lanas de colores sus bolsos ecológicos. De estas piezas recibe un ingreso y también ayuda al medio ambiente, pues las construye con botellas recicladas.

Sandra recibió atención en oftalmología por primera vez en su vida y, al igual que ella, Rita Montiel y Miguel Algarín pudieron tener su consulta médica. Su respuesta asertiva y de agradecimiento es una pequeña muestra de que se cumplió el propósito resalado por Katherine Peñuela, especialista en proyectos de la Fundación Entretejiendo: "Llevar calidad de vida a estas comunidades que no tienen un acceso fácil a la salud pero que lo necesitan, y al igual que nosotros, merecen ser escuchados, atendidos y apoyados".

La brigada de salud terminó con la alegría de haber entregado el conocimiento, la experiencia, la actitud, la sonrisa y, sobre todo, el amor por los demás en Los Chibolos, confirmando así la teoría de Platón: "donde quiera que se ama el arte de la medicina se ama también a la humanidad".

Los voluntarios llegaron a este mágico lugar de caminos anaranjados, majestuosa vegetación y gente alegre con unas cuantas maletas llenas de ropa y medicamentos. Hoy se devuelven más ligeros de equipaje pero repletos de esperanzas, sueños y seguridad.

## Con seis puntos de recarga, Terpel entra a la era de la movilidad eléctrica

La Organización Terpel presentó su estrategia de nueva movilidad, enfocada en brindar a los usuarios de vehículos eléctricos la posibilidad de recorrer las principales vías del país, sin limitarse por la autonomía de los mismos.

Para ello, la empresa inauguró su primer punto de servicio de carga eléctrica que hará parte de los seis que estarán ubicados en el corredor Bogotá-Medellín, y entrarán en operación en el primer trimestre de 2020.

La primera fase de la estrategia de la empresa abarca, con esta, un total de seis troncales que aportarán a la masificación del vehículo eléctrico.

A la conexión Bogotá-Medellín, donde las estaciones de recarga estarán ubicadas cada 100 o 120 kilómetros, le seguirán otras troncales que llegarán a Santa Marta, Barranquilla, Cartagena, el altiplano cundiboyacense, Girardot y Cali.

"Entendemos que la capacidad de adaptación y la velocidad de respuesta son elementos fundamentales para liderar el futuro. Seguiremos trabajando por ser una red de estaciones única en servicios, capaz de ofrecer a nuestros clientes la energía que requieren", indicó Sylvia Escovar, presidenta de la Organización Terpel.

El objetivo de Terpel es cerrar el año 2020 con 30 puntos de carga para vehículos eléctricos, mientras que hasta el próximo 31 de diciembre de 2019 el servicio de recarga para vehículos eléctricos estará disponible de manera gratuita.

En lo corrido del año 2019, según cifras del sector, la compra de vehículos totalmente eléctricos en el país ha crecido 193,5 por ciento anual, pasando de 242 a 710 unidades comercializadas.

# Christmas SALE

**BODYTECH**

EL MEJOR

PRECIO  
del  
AÑO



AFÍLIATE YA EN TU SEDE MÁS CERCANA O EN [BODYTECH.COM.CO](http://BODYTECH.COM.CO)

Ho! Ho! Ho!

Promoción válida del 15/nov/2019 al 24/dic/2019 en plan año. El mes adicional solo aplica para compras en plan año, los términos y condiciones consultalos en [bodytech.com.co/terminos-y-condiciones-afiliacion/](http://bodytech.com.co/terminos-y-condiciones-afiliacion/)